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Площадкой трудовых сорев-
нований стал трактородром 
корпоративного центра под-
готовки кадров «Персонал». 
Продемонстрировали уровень 
профессионального мастерства 
работники цехов ПАО «ММК» и 
обществ Группы комбината.

Этот конкурс проводят с 2016 года, и 
в отличие от других соревнований, на 
которые стараются привлечь молодые 
кадры, стаж работы водителей обычно 
не учитывают. Кроме того, в 2023 году 
конкурсанты выступили звеньями: 
кому-то пришлось «оседлать» фрон-
тальный погрузчик, а напарнику – обыч-
ный трактор.

– Произошли изменения в законо-
дательстве, и мы включили в практи-
ческий этап экзаменационное задание 
на право управлять самоходной техни-
кой, – объяснил руководитель группы 
профессионального обучения КЦПК 
«Персонал» Николай Степанов. – То 
есть участникам надо совершить заезд 
задним ходом в бокс на тракторе. Увы, 
но многие не руководствуются прави-
лами дорожного движения: например, 
не останавливаются перед пешеходным 
переходом, не включают поворот, не по-
дают звуковой сигнал, когда начинают 
движение.

В целом же водители могли совершить 
семь критичных ошибок при выполне-
нии практических заданий на погрузчи-
ке и 12 – на тракторе, и это уменьшало 
в копилке звена драгоценные баллы. 
Более того, могли и вовсе не попасть на 
практику, если бы завалили тестирова-
ние с вопросами по нюансам своей про-
фессии. Работник копрового цеха ММК 
Вячеслав Томилов стал единственным 
участником, который проехался и на 
погрузчике, и на тракторе.

– Опыт работы на тракторе получил за 
шесть лет в тресте «Водоканал», а затем 
устроился в одну из подрядных органи-
заций ММК и там пересел на погрузчик. 
Сейчас на погрузчике в копровом цехе. 
Трактором управлять легче – всё очень 
просто и понятно. Вот я между конусами 
на нём ехал и ни одного не сбил.

А на погрузчике Вячеслав поднимал 
ковшом автомобильную шину с земли 
и перемещал на стойку. За действиями 
Томилова и других конкурсантов на-
блюдала главный государственный 

инженер-инспектор Гостехнадзора 
по Магнитогорску Ирина Плаксина. 
Она стала членом жюри, потому что в 
её ведомстве выдают удостоверение 
тракториста-машиниста соответствую-
щей категории. Для погрузчика это B 
или C.

– Участники подготовлены, ведь уже 
работают по этой профессии. А ошибки 
совершают, наверное, потому что ска-
зывается волнение. В целом всё хорошо 
и все молодцы.

Однако среди всех молодцов всё-таки 
выбрали лучших, и ими стали Евгений 
Делов и Артём Солдатенков – звено от 

ЛПЦ-11. Второе место заняли пред-
ставители ККЦ Николай Сысенко и 
Евгений Ганджук. Третье место при-
судили «сборному» звену КПЦ и ЭСПЦ 
в лице Вячеслава Томилова и Сергея 
Кармашова.

Лауреатов премируют, а «Персонал» 
готовится провести ещё восемь кон-
курсов для представителей других 
профессий.

   Степан Молодцов
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Им тоже нужен глаз-алмаз
В Магнитогорске прошёл конкурс на лучшего водителя погрузчика

Окружающая среда

Больше фото на сайте 
magmetall.ru (16+)

Выбор сделан!
Большинство магнитогорцев отдали свои голоса 
за благоустройство в 2024 году сквера Метал-
лургов.

В администра-
ции города под-
вели итоги голо-
сования жителей 
п о  п р о г р а м м е 
«Формирование 
комфортной го-
родской среды». 
Напомним, что 
рейтинговое го-
лосование прохо-
дило с 15 апреля 
по 31 мая. 

Этому предшествовали и другие этапы программы: с 
3 по 15 февраля от жителей принимали предложения-
пожелания благоустройства того или иного уголка 
города. Всего от магнитогорцев поступило 4998 пред-
ложений. В лидерах оказалось четыре территории: 
скверы Металлургов, Школьный (расположенный возле 
школы № 32), Музыкальный (находится за Магнитогор-
ским концертным объединением, прилегает к школе  
№ 33) и Детский (расположен на левом берегу по проспекту 
Пушкина, напротив администрации Орджоникидзевского 
района).

Специалисты управления архитектуры по каждой из них 
разработали дизайн-проекты. С 28 февраля по 15 марта 
проходило общественное обсуждение, жители предложили 
18 изменений и дополнений. Основной этап – рейтинговое 
голосование – шёл с 15 апреля по 31 мая. Это единое время 
голосования по всей стране. Активно помогали жителям в 
процедуре добровольцы. Особое рвение проявили серебря-
ные волонтёры. Причём порой они устанавливали рекорды: 
так, Жанна Яковенко опросила больше 1400 горожан. 

В итоге в голосовании приняли участие 83919 горожан. 
Сквер Металлургов лидировал с самого начала голосования. 
В итоге горожане отдали за него 33109 голосов. На втором 
месте по числу голосов сквер Школьный – 18396 голосов. 
Детский набрал 17061 голос, а Музыкальный – 15353. 

– Победителем стал сквер Металлургов, при этом три 
конкурента тоже получили немало голосов жителей, – под-
вёл итог председатель общественной  комиссии Александр 
Морозов. – Сквер Металлургов победил неспроста: это 
своеобразный бренд города, это память о наших родителях, 
бабушках и дедушках многих горожан. Поэтому, наверное, 
за него проголосовали не только жители Ленинского 
района, но и всего города. И в будущем году сквер станет 
комфортней, функциональней и красивей. 

Вниманию горожан!
В общественной приёмной Виталия Викторовича 

Бахметьева, депутата Государственной Думы, по 
адресу пр. Ленина, 61, по средам проводится консуль-
тирование граждан.

Предварительная запись по телефону 49-59-68.
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Заместитель председателя 
первичной профсоюзной 
организации Группы ПАО 
«ММК» Юрий Демчук встре-
тился с лидерами союза 
молодых металлургов.

Профсоюз Группы ММК – орга-
низация масштабная: 47 тысяч 
человек из 40 юридических лиц, 
львиная доля которых, разумеет-
ся, – подразделения комбината и 
его дочерние структуры. Но есть и 
предприятия, к ММК не имеющие 
отношения, но решившие стать 
частью его профсоюза – Гипромез, 
к примеру, или Маггортранс. И 25 
процентов, или каждый четвёр-
тый, – представитель молодёжи. 
Молодые люди обычно не склонны 
к объединению, напротив, предпо-
читают свои желания претворять в 
одиночку. И профсоюзу, созданному 
для защиты прав его участников, 
важно договориться о сотрудни-
честве, заставить поверить в себя, 
вовлечься и включиться.

В этом и состояла цель встречи 
Юрия Демчука, посетившего за-
седание актива СММ. На таких 
встречах молодёжь обсуждает 
планы на грядущий месяц – июнь, 
например, по словам председателя 
СММ Олега Ежова, будет посвящён 
субботникам. Юрий Викторович 
разъяснил молодёжи суть работы 
профсоюзной первички, и на место 
пространного «защита прав и инте-
ресов» молодым людям пришло по-
нимание – речь идёт о конкретных 
вещах, как то: уровень заработной 

платы и её рост как минимум на 
уровне инфляции, контроль над 
условиями труда и промбезопас-
ностью, социальный пакет и его 
увеличение, соблюдение трудо-
вых прав работника – от выплаты 
премий до отмены незаконного 
увольнения…

– Владелец предприятия всегда 
думает о прибыли – такова суть биз-
неса, а профсоюз должен следить за 
тем, чтобы при этом не ущемлялись 
права и интересы работников, – го-
ворит Юрий Демчук. – В этом плане 
Магнитке повезло, и не только по-
тому, что руководство ММК всегда 
ставило на первый план заботу о 
коллективе. В отличие от многих 
предприятий, на которых топ-
менеджеры не являются членами 

профсоюзной организации, руково-
дители ММК – такие же члены про-
фсоюза, как рядовые работники. И, 
поверьте, порой так же обращаются 
за помощью в первичную органи-
зацию. И получают её – на общих 
основаниях.

Профсоюз – это забота и о семьях. 
Первичка Группы ММК – одна из не-
многих организаций, работающая 
с детьми членов профсоюза: на 
подарки к Новому году и детские 
праздники в течение года тратится 
30 миллионов рублей. Особняком 
стоит поддержка многодетных и 
малоимущих семей. И, разумеется, 
создание комфортной атмосферы в 
коллективе с помощью масштабной 
программы массового культурного 
и спортивного досуга.

В последние годы, по словам 
Юрия Демчука, руководство пер-
вички активно перестраивается 
на современные способы взаимо-
действия. В первую очередь речь 
о мобильном приложении «Мой 
профсоюз», пользователями кото-
рого является львиная доля членов 
профсоюзной организации Группы 
ПАО «ММК». И даже если молодёжь 
не отслеживает новости, то с удо-
вольствием читает ответы на за-
даваемые коллегами вопросы и уж 
точно пользуется системой льгот и 
скидок, предлагаемой первичкой.

– Раньше система распределения 
бюджета профкома была другой: 
кошелёк из взносов находился 
в распоряжении первички, она 
оплачивала мероприятия, – расска-
зывает Юрий Викторович. – Наша 
команда решила, что у каждого 
предприятия будет свой бюджет 

и возможность тратить средства. 
Внесла новшества пандемия: когда 
коллективные мероприятия были 
запрещены, мы сместили акцент 
от массовой работы к индивидуаль-
ной – были созданы купоны, теперь 
QR-коды в приложении. Схема полу-
чила огромную популярность среди 
работников Группы компаний.

Это подтвердил один из участни-
ков заседания, задавший вопрос: 
будет ли увеличено число купонов 
на человека в месяц?

– Пока решили, что четыре – опти-
мальное число, чтобы к системе 
привыкли и начали ею пользо-
ваться максимальное число людей, 
– отвечает Юрий Демчук. – Справед-
ливости ради купон – не для детей 
и жён, а для членов профсоюза: 
чтобы, позанимавшись спортом или 
отдохнув, они восстановились и с 
новыми силами пришли на работу. 
Но, понимая, что семья – это важно, 
мы позволили неперсонифици-
рованное пользование купонами: 
сделал скрин QR-кода в приложении 
– отправил жене, детям… Мы ищем 
новых партнёров, возможно, речь 
зайдёт и об увеличении числа купо-
нов. Это будете решать, в том числе, 
вы сами – нам важна обратная связь, 
которую вы можете давать разны-
ми способами: от доверенных лиц, 
уполномоченных по охране труда и 
профоргов в своих подразделениях 
до прямых обращений в первичку, 
на её сайте или в мобильном при-
ложении.

    Рита Давлетшина

Первичка

С молодёжью – по пути
Юрий Демчук
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